
     

No１０  平成２３年６月２日（木） 

県高校総体の開会式行進の練習が、前日２７日（金）も新体育館で行なわれました。 

 

元気よく大きな声で行進 

○開会式前日の放課後、最後の

行進の練習が行なわれました。

行進に参加する 100 名の生徒た

ちは、一生懸命に、声を出し、

手足を全員がしっかり揃えて、 

練習していました。きっと本番

でも本校を県内に大いにアピー

ルする行進となると思いました 

 

秀峰生らしい爽やかな行進 

◇しかし、台風が接近中の影響もあり雨のため、木の花ドームでの荒天時の開会式となり、残念なが

ら練習の成果を示すことはできませんでした。それでも行進の練習で、本校生として心一つに頑張っ

たことは、今後の高校生活のどこかで必ず生きると思います。※迷カメラマンのつもりが、開会式本

番の写真約１０枚が、なぜか写っていませんでした。途中で、チェックすべきだと反省しました。 

 

県高校総体第１日目は、開会式後、一部を除き、実施。２日目以降は３０日（月）からに延期 

○開会式直後に、２９日（日）は、台風接近のため、全ての競技の中止が発表になりました。３０日

（月）からに、日程を１日ずらしての大会になりました。２８日（土）は、室内競技は予定通り実施

されたようです。都城市での男女のバレーボールが勝ったというニュースが HP 上にも早速更新され

ました。陸上競技は、この雨の中でも行なわれているのには、驚きました。本校生も雨の中で、走っ

たり、跳んだり、投げたりと大変だったようです。ウエイトリフティングでも本校１年生は頑張りました。 

 
６回の試技全てを成功させる。 

 
２か月足らずの間によく成長 

 
本校部員も補助員として活躍 

☆高鍋農業高校３年の永迫万莉菜選手（５８㌔級 小林出身）が、６回の試技全てを成功させ、スナ 

ッチ、C&ジャーク、トータル全てにおいて、大会新、県高校新、

県新を記録する素晴らしい結果でした。全国大会でも活躍すると

思います。競技以上に感心したのは、永迫選手のあいさつ・マナ

ーのよさでした。競技力の向上は、「人間力」の向上にもつながっ

ていくことを改めて感じました。本校ウエイト部も競技力と人間

力を一緒に、日々の練習で磨いていってほしいと思います。 

 S：６５㌔ C＆J：７８㌔ T：１４３㌔ 全てが県新記録  

 
テニス 必死にボールを返す 

 
ハンド 守りも完璧です。 

 
サッカー 応援にも熱が入る 

秀峰通信『啐啄』 



本年度の就職戦線は、昨年度以上に厳しいことが現実になってきています。 

○５月下旬から６月にかけて、３年生の先生方を中心に、県外の企業訪問を実施しています。本年度

は、東日本大震災の影響があり、東京電力などで採用０や採用減の連絡がすでに来ているなど、今後

も採用０や採用減の企業が出そうな厳しい状況にあります。そのため、特に今回は、西日本地区の企

業を中心に訪問し、秀峰二期生の就職先確保に努めているところです。その報告の一部を紹介します。 

・東日本大震災の影響で、生産が減り、売り上げも落ちてきて、採用数を減らさなければならない。 

・けがなどの故障がなく、元気で明るい生徒を受験させてほしい。企業にゆとりがない。 

・採用数減のため、各学校から推薦されても、倍率が２倍以上の厳しい企業もある。 

・宮崎県からは、小林秀峰高校からしか採用しないので、明るく元気な生徒を送ってほしい。 

 ☆優秀な生徒ならば、どんな場合でも企業は採用したいはずです。このような時だからこそ、基礎

学力をしっかり身に付け、資格取得にも積極的に取り組み、部活動やボランティア活動にも意欲的

に取り組み、自己を大いにアピールできる優秀な生徒を育てていきたいものです。 

 

ハンドボール ２年連続の男女アベック優勝！・・・１日（水）綾てるはドーム 

○県高校総体４日目は、ハンドボールが小林秀峰高校として２年連続、男女が共に優勝の成績を上げ

ました。女子は、宮崎学園との戦いが事実上の決勝戦でした。前半１１：６で余裕の折り返しかと思

われましたが、雪辱を狙う宮崎学園の猛反撃に合い、１７：１７で試合終了でしたが、決勝リーグの

得失点差で優勝が決まるという、歴史に残る戦いでした。尐ないメンバーでよくここまで頑張ったと

思います。「一緒にプレーしてきた仲間を信じた」と薗田主将が述べていました。これまで厳しい練習

にも耐えてきたという強い絆があってこその栄光だったと思います。男子も宮崎工業に３３：９など、

他校を寄せ付けない優勝で、今後の九州大会・全国大会での活躍が楽しみです。 

 
必死のディフェンス 

 

応援にも熱が入りました 
 

応援席に涙の優勝の報告 

 

節電に心がけましょう。・・・原発の事故の影響等で、電気の供給が十分ではないことも考慮 

○今年は宮崎県も５月から、クールビズにも取り組んでいます。節電は、尐しの心掛けでできること

はたくさんあると思います。生徒たちにまずできることは、教室を移動する際は、必ず電気を消すこ

とです。また、職場や家庭では、パソコンの電源や照明を不要なときはこまめに切ったり、できるだ

けエアコンを使わなかったり、冷房の設定温度を上げるなど、いろいろと取り組めるようです。この

際、日頃からできるだけ尐しでも電気を使わない生活を心掛けていったら思います。 

 

○県高校総体が終わり、九州大会や全国大会に出場しない体育系の部活動の３年生は、進路目標達成

に向け、気持ちをすぐに切り替えて、取り組むときになりました、早く進路目標をしっかり定め取り

組む者こそが、進路を早く確実に決定できるはずです。３年生の先生方を中心に御指導お願いします。 

１・２年生は、新チームでの練習に入ると思います。３年生が引退した後、どのように頑張っていく

かを生徒たちに考えさせ、３年生の後を継いで、秀峰の伝統が築いていけるようにと願っています。 

 

 本年度 第１回の読書週間が実施されます。・・・６日（月）～１０日（金） 

○来週は、毎日８：１５～８：３０の１５分間、読書の時間となり、各クラスで集団読書が実施され

ます。集中して読書し、今後、読書する習慣を付けられるようになっていってほしいと思います。 

読書の習慣は生涯にわたって、役立つものになるはずです。 


